

9月議会も終わり、季節の香りも変わり始めたと感じます。

最近、寒暖差が激しくなっているので、健康には十分留意して欲しいと思います。報道等でも話題となっていますが、マイコプラズマ肺炎、手足口病、溶連菌感染症の罹患者が本市でも少しずつ目立ってきています。今後、インフルエンザ等の流行も考えられますので、手洗い等の感染症予防を徹底するよう各学校には連絡していきます。ご家庭におかれましても子ども達への注意喚起をお願いします。

9月1日（日曜日）「古今亭志ん松 改め 『七代目 古今亭志ん橋』 真打昇進披露落語会」に行ってきました。七代目 志ん橋さんは、本市にある我孫子高校出身の落語家です。皆さんで応援していきましょう。

9月2日（月曜日）に開会した9月議会における一般質問では、湖北小学校体育館延焼について、布佐中学校区の学校の在り方について、部活動地域クラブ活動への移行について、我孫子市学区統廃合・小中一貫校問題について、不登校児童生徒に対する支援について、五本松運動広場の整備について、学校教育における新聞活用について、子ども110番の家の取り組みについて、郷土資料展示の整備について等、11名の議員から質問と提言をいただきました。いずれも、今後、目指すべき重要な課題であり、これからは学校現場並びに担当部署と一体となって、しっかりと子ども達のため、市民の皆様のために取り組んでいきたいと思えます。

9月6日（金曜日）「第27回 写遊 量 写真展」を鑑賞してきました。山口会長に作品の説明等を受けながら観てきました。その中で印象に残った写真は、手賀沼の夕日の風景を写した写真です。刻々と変わる夕日の色が鮮やかで、手賀沼が輝いている様子がとても印象的でした。また、題名がとても素敵で撮影者の感性の豊かさが出ていたように感じました。夏の疲れを癒す写真展の見学となりました。会員の皆様、ありがとうございました。

9月7日（土曜日）、9月14日（土曜日）、9月25日（水曜日）に布佐中学校、湖北台中学校、白山中学校、我孫子中学校の体育祭を見学してきました。全生徒が一丸となって取り組んでいる様子に、毎年感激しています。今年も見事でした。さすが、我孫子市の中学生。感動をありがとう！

9月12日（木曜日）高野山の発掘現場の視察に行きました。手賀沼のほとりに住んでいた昔の人々の生活の一端を見ることができました。この職に就いてから、一度は見たいと思っていたことが実現でき満足しました。次は発掘作業も経験したいと考えています。9月中旬にも関わらず、厳しい暑さの中、発掘している方々には感謝しております。

9月14日(土曜日)第46回我孫子市書道連盟展を鑑賞してまいりました。会長さんをはじめ役員の方々の丁寧な説明を受けながら見てまいりました。役員の皆様方、ありがとうございました。

同日に、我孫子市小中学校科学作品展を鑑賞してきました。子どもたちの創意工夫と探究心に感銘を受けました。毎年素晴らしい作品が多く、今年も楽しい時間を過ごすことができました。作品展に出品された児童生徒の皆さん、おめでとうございます！

9月15日(日曜日)で新木小学校吹奏楽部の演奏を聴きに、横浜市のみなとみらいホールで行われた第30回東関東吹奏楽コンクールに行ってきました。とても素晴らしい演奏で、小学生の部において金賞を受賞しました。これまでの練習の成果をしっかりと発揮したからこそこの受賞であったと思います。おめでとうございます！

9月23日(月曜日)第32回NECあびこ杯サッカー大会の応援に行ってきました。暑さから少し解放され、本来の子どもたちの動きになってきたように感じました。チームによっては人数等が揃わない状況になっていることもお聞きしました。多くの子ども達が、スポーツ等に親しむ場の設定を今後とも考えていきたいと思っています。

9月28日(土曜日)我孫子市民フィルハーモニー管弦楽団演奏会を鑑賞してまいりました。会場内はほぼ満員となっていました。我孫子市民フィルの演奏の質の高さを物語っていると感じました。私もクラシック音楽を生で聞ける数少ない機会として、とても楽しみにしています。楽団員の皆様方、素晴らしい演奏をありがとうございました。

9月29日(日曜日)バードカービング展「内山春雄&鳥刻の会と小学生の鳥たち」を鑑賞してまいりました。バードカービングの第一人者である内山春雄さんの作品や野鳥保護活動のパネル展示、我孫子第一小学校・高野山小学校6年生と鳥刻の会の作品が展示されており、どの作品も木彫りとは思えないくらい繊細で、鳥の標本のようなものでした。内山さん、ありがとうございました。

また、同日に第24回国際交流スピーチ大会の審査員として参加してきました。今年度は16名の発表者がおりました。「英語による発表」と「日本人の日本語による発表」に8名(中学校1年生から大学4年生)、「外国人の日本語による発表」に8名がエントリーしました。どの発表も内容が素晴らしく、審査に大変時間がかかりました。今後も、国際交流を活発に行い、自国の良さ他国の良さを理解し平和な世の中になればと感じました。

<これまでに出席した行事等>

- 9月 1日(日) 古今亭志ん松 改め 七代目 古今亭志ん橋 真打昇進披露落語会
(市民プラザ)
- 9月 2日(月) 令和6年第3回市議会開会(議場)
- 9月 3日(火) 校長会議
- 9月 6日(金) 四季彩々「花鳥風月」第27回 写遊 量 写真展(市民プラザ)
- 9月 7日(土) 中学校体育祭(布佐中学校)
- 9月 9日(月) 一般質問(議場)
- ~11日(水)
- 9月12日(木) 発掘現場の視察(我孫子市高野山)
志賀桑弓雄様へ感謝状贈呈式(市長応接室)
表敬訪問(中央学院高校 菊池柚子さん)
[令和6年度全国高等学校総合体育大会体操競技大会
種目別 跳馬 優勝]
- 9月14日(土) 中学校体育祭(湖北台中学校、白山中学校)
第46回我孫子市書道連盟展(市民プラザ)
令和6年度我孫子市小中学校科学作品展(アビスタ)
- 9月15日(日) 第30回東関東吹奏楽コンクール(横浜みなとみらい/横浜市)
[新木小学校吹奏楽部 小学生の部 金賞受賞]
- 9月17日(火) 教育福祉常任委員会(第一委員会室)
- 9月18日(水) 施設訪問(鳥の博物館)
- 9月19日(木) 予算審査特別委員会(第一委員会室)
- 9月20日(金) 教育委員会事務局会議
- 9月23日(月) 第32回NECあびこ杯サッカー大会(NEC我孫子事業場グラウンド)
- 9月24日(火) 決算審査特別委員会(第一委員会室)
- ~25日(水)
- 9月25日(水) 中学校体育祭(我孫子中学校)
- 9月27日(金) 令和6年第9回定例教育委員会
令和6年第3回市議会閉会(議場)
- 9月28日(土) 令和6年度 第67回我孫子市民文化祭
我孫子市民フィルハーモニー管弦楽団演奏会(けやきプラザ)
- 9月29日(日) バードカービング展「内山春雄&鳥刻の会と小学生の鳥たち」
(市民プラザ)
第24回国際交流スピーチ大会(市民プラザ)
- 9月30日(月) 教育委員会異動者辞令交付式
第30回記念 極美展(東京都美術館/台東区)

令和6年10月21日 我孫子市教育長 丸 智 彦



写真展の写眞 暈 遊 写



発掘現場の視察の写眞



志賀様へ感謝状贈呈式の写真



表敬訪問（中央学院高校 菊池柚子さん）の写真



バードカービング展「内山春雄&鳥刻の会と小学生の鳥たち」の写真